



Segel-Aufholjagd endete mit EM-Silber

Sogar Gold war für Bildstein/Hussl möglich

Benjamin Bildstein und David Hussl haben bei der Segel-EM auf dem Attersee die Silbermedaille gewonnen. Das Duo vom Yacht Club Bregenz musste sich nur den Deutschen Tim Fischer und Fabian Graf geschlagen geben. Silber war der Lohn einer Aufholjagd nach schwierigem Beginn, den der Tiroler Vorschoter Hussl aus gesundheitlichen Gründen sogar verpasst hatte. „Wir konnten uns stetig steigern. Ein toller Erfolg“, freu-

te sich Bildstein. Dabei war sogar der Sieg möglich, doch großes Pech verhinderte Gold: „Wir wussten, dass wir einige Boote zwischen uns und die Deutschen bringen müssen. Es hat auch gut ausgesehen, bis der Gennacker der vor uns fahrenden Iren plötzlich ins Wasser gefallen ist. Sie sind sofort stehengeblieben. Wir konnten nicht mehr rechtzeitig ausweichen und sind gekentert. Das hat uns die entscheidenden Meter gekostet.“

Foto: OeSV